

殺戮第一歩たる軍事同盟結成
に躍起となつてゐる、理性の
歐

相

載してゐる大要次の如し
洲諸國は自ら殺戮をしてゐる、
的戦争準備に大意のもので何等新政策を立ててこ
現時國際情勢の特徴である
の危険なる行進を他の導く氣に新開拓を見たる、
内に新武器を構成し外はの力もないかの如くである、政
府當局は潜れたる危險の氣態の軍事費は却つて倍加し、今

「經費二十億圓で 陸軍を近代化す」

軍部のほう大なる要求と

廣田新内閣政綱

(東京十六日) 諸新聞は軍部は廣田内閣への入閣に當り、近現代化を要求してゐるが、軍部方面は之に對してあるが、軍部方面は之に對してあると報じた。不景氣なる意志表示をなして政綱には、官憲方面より得たる者

六ヶ年計画、豫算、軍備改修及び

陸軍軍備の機構改革及び

相

十七日發行

警告は全く無視されてゐる、

のアリオ

・デ・サン

は「愛國主義者」である、危

・止れ、會議せよ、あわて

パウロ紙は

等々叫ぶ者は時代錯誤と

ロンドン三

月特電とし

て英政府の

分に認識せられた、戦争を恐

る者つぶやきは叫聲となつて

ヨーロッパの歐洲

現時國際情勢の特徴である

の危険なる行進を他の導く氣に新開拓を見たる、政

府當局は潜れたる危險の氣態の軍事費は却つて倍加し、今

るに及んで遂に平和保障機關

相

當局は唯蒼白な顔

として断末魔の近くを待つ

その一番に着手したのは英

国再軍備であつた、世界の

内に新武器を構成し外はの

力も日本が支那を攻めて指

し、内に新武器を構成し外はの

力も日本が支那

森林中に入ると罹る

名づけられて 森の黄熱病

病媒介は山の道化者「サル」

心配御無用・死亡率は低い

過般來各地に黄熱病の脅威が傳へられた

最近では北パラナのロンドリーナ地方にまで患者の発生を見るに至つたが、去る十三日福島市出見る、ロンドリーナ地方を觀察して十八日福島の北海道帝國大學校教授博士中村豊氏は全地方の黄熱病について往訪の記者に大要左の如く語つた

十六日の朝ロンドリーナに着いたので早速空地に設置され、ロッカフエラ財團の黄熱病研究所を訪問、防疫研究を努めてゐる二人の北米人及三名の伯人所員から親しく全地方の黄熱病の

眞相を聞いた、そ

れによると黄熱病である

病の媒介をなす蚊（ステゴノミヤ）だら々云ふので調べたが、森林中にも町にも一四も

などで猖獗を極めたものと異つて流行状態も激しくなく死

亡率も非常に高い

この黄熱病の特徴は森林中

開拓など入ると罹るが、昔ノマ

などでは間違ひないが、昔ノマ

にて流行状態も激しくなく死

亡率も非常に高い

